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ATA 22 –  14.07.2020 – Ordinária 

Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Elerias Govoni Coutinho, Vice-

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores 

de Arroio dos Ratos. Correspondências recebidas: Decreto 044/2020; 

Decreto 045/2020; Ordem de serviço 002/2020. Passou-se a leitura e 

apreciação da indicação 035/2019, do vereador Renato. O Vereador 

proponente se manifestou dizendo que esta mesma indicação já foi 

apresentada nos anos de 2017 e 2018 e a pedido dos moradores reitera o 

pedido. Disse que esteve no local, nas proximidades da Praça conhecida 

como Adão Bortolotti. Disse que no local não há rede de esgoto, sendo que 

em 2017, autorizado pelo Secretário de Obras, realizou medição e projeto 

com o topógrafo, mas até hoje o Executivo não tomou nenhuma 

providência, sequer uma reunião, pois os moradores querem fazer a obra 

de acordo com a Lei de Parecerias. Solicitou atenção do Executivo, pois o 

investimento em saneamento gera economia em saúde. Não havendo mais 

manifestações, a indicação 035/2020, foi colocada em votação e aprovada 

por 7x0. O vereador Renato propôs indicação oral, reiterando o pedido de 

colocação de rampa de acesso no Cemitério Municipal, colocando que foi 

feito inclusive projeto com o arquiteto Rafael, da Prefeitura, mas o projeto 

não foi executado. A indicação oral do vereador Renato foi colocada em 

votação e aprovada por 7x0.  O vereador Renato também disse que 

gostaria de apresentar requerimento de informações, a fim de que o 

Executivo envie a esta Casa, relatório de atividades do Secretário de 

Desenvolvimento, uma vez que o mesmo ocupa a Secretaria de 

Desenvolvimento há um ano e acredita que não conheça sequer o nosso 

Distrito Industrial. Questionou se o mesmo está trabalhando e se caso 

esteja no grupo de risco, qual o risco está enfrentando, pois trabalha 

sozinho em uma sala. Disse que diante da crise enfrentada pelo Município e 

do desemprego não é viável pagar um salário a um secretário que “ não vê 

trabalhando”. Disse que também não viu nenhum movimento desta 

Secretaria “de correr atrás e tentar trazer uma empresa e fazer alguma 

coisa para gerar e emprego e renda”, razão pela qual solicita um relatório 

de quais foram as atividades desenvolvidas pela Secretaria do 

Desenvolvimento e pelo Secretário durante o período de quase um ano, 

bem como informe quem está respondendo pela Secretaria de 

Desenvolvimento, pois é necessário “fazer com que esse cargos produzam 

e gerem retorno em prol dos munícipes”. Não havendo mais manifestações, 
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o requerimento de informações do vereador Renato foi colocado em  

votação e aprovado por 7x0. Correspondências expedidas: nada consta. 

Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: nada consta. 

Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: Passou-

se a leitura e Discussão Preliminar do Projeto de Lei 16/2020. Não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei 016/2020 foi encaminhado à Comissão 

Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e Discussão Preliminar do Projeto 

de Lei 17/2020. O vereador Renato manifestou-se colocando que em 

reunião anterior, onde foi discutido o Projeto de Emenda a Lei Orgânica, 

conclui-se que este projeto tem relação com a emenda a LOM, sendo 

necessário estudar e discutir juntamente com a assessoria jurídica.  Não 

havendo mais manifestações, o Projeto de Lei 017/2020 foi encaminhado à 

Comissão Geral de Pareceres. Passou-se a leitura e Discussão Preliminar 

do Projeto de Lei 18/2020. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

018/2020 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres.  Discussão final 

e votação: ata 021/2020. A ata 021/202 foi colocada em votação e provada 

por 7x0. Em tempo, o Vice – Presidente justificou que o Presidente 

Bernardo teve problemas de saúde e por isso não fez presente nesta data. 

Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a 

sessão, agradeceu a presença de todos, e convocou para a próxima sessão 

em dia e hora regimental, sendo lavrada  a  presente ata que vai assinada 

pelo Vice-Presidente Elerias Govoni Coutinho............................,  pela 

Secretária Maria Helena Menezes Silveira...................................... e pelos 

vereadores 

    Bernardo Cairuga Pereira (ausente) 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  
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